



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Viernes 08 de Marzo de 2024 – N.º 1808



Día Internacional de la Mujer Trabajadora: CON EMOTIVO ACTO Y MURAL, GOYA CONMEMORA EL 8 M PIDIENDO UNA SOCIEDAD LIBRE DE VIOLENCIA

Tal como estaba previsto, con el izamiento de la bandera en la plazoleta 8 de Marzo, este viernes, autoridades municipales y vecinos iniciaron la jornada por el Día Internacional de la Mujer Trabajadora.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar

08 de Marzo

1867 – Nace el político y dramaturgo porteño Gregorio de Laferrère

1883 – Nace el músico santiagueño Manuel Gómez Carrillo, recopilador de obra folklórica y autor de obras de música académica

1916 – Nace la atleta Jeanette Campbell, primera mujer argentina en obtener una medalla olímpica al obtener la plata en las Olimpíadas de Berlín en los 100 metros estilo libre

1920 – Fallece el poeta mendocino Rafael Obligado, autor del Santos Vega

1954 – Fallece el historiador y jurista porteño Emilio Ravignani, autor de obras sobre la historia del derecho y la política en Argentina

1954 – Se inaugura la primera edición del Festival Cinematográfico de Mar del Plata

1999 – Fallece el escritor porteño Adolfo Bioy Casares, autor de varias novelas, algunas llevadas al cine, y numerosos cuentos; escribió conjuntamente con Jorge Luis Borges las historias de Isidro Parodi



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a

Día Internacional de la Mujer Trabajadora:

CON EMOTIVO ACTO Y MURAL, GOYA CONMEMORA EL 8 M PIDIENDO UNA SOCIEDAD LIBRE DE VIOLENCIA

Tal como estaba previsto, con el izamiento de la bandera en la plazoleta 8 de Marzo, este viernes, autoridades municipales y vecinos iniciaron la jornada por el Día Internacional de la Mujer Trabajadora.



Bajo el lema "Mujeres Abriendo Caminos", diferentes áreas municipales se unieron para visibilizar la temática de la violencia de género y promover la igualdad de oportunidades.

Es así que este viernes la sencilla ceremonia que marcó apertura se realizó en plazoleta 8 de Marzo del barrio Alem, allí fue el punto de inicio de una jornada con actividades alusivas en distintos puntos de la ciudad.

El homenaje inició con el izamiento de bandera y la entonación del Himno Nacional Argentino. Posteriormente dio la bienvenida a los presentes la presidenta de la Comisión Vecinal del Alem, Fernanda Diez.

En su alocución, la dirigente agradeció la presencia de todos y el hecho de haber incluido a su plazoleta con tan significativo nombre.

“Más que nada es un orgullo porque esta plaza la construí y la funde al igual que el barrio, así que estamos en este día inaugurando este mural y

acompañando a la Directora de la Mujer” dijo.

Recordó también el hecho que acompaña la denominación del Día Internacional de la Mujer Trabajadora como un “homenaje a las mujeres de los barrios que no nos quedamos y ésta plaza es la prueba de ello”.

Este día también se recuerda que hace siete años se ponía la piedra fundacional o primer ladrillo. “Un 8 de marzo del 2017 las máquinas vinieron a darle forma a esto que era un monte de aromos y se transformó en esta hermosa plaza con el esfuerzo de mucha gente: comisión vecinal, funcionarios y vecinos”.

El momento emotivo de la mañana fue la recordación (ambas fallecidas) de dos mujeres luchadoras, que dieron parte de su tiempo y vida por la gestión vecinal y que dejaron sus huellas en obras como fueron las dirigentes vecinales Antonia Base (Ex presidenta del Coqui Correa) y Elida Castelli (ex presidenta del barrio Mauricio Valenzuela).

JOSE CASCO

Posteriormente, el Presidente de Consejos Vecinales, José Casco saludó a todas las mujeres en su día, reivindicando al género en su lucha incansable e impronta en pos de las mejoras de cada núcleo habitacional.

“Hoy en día tenemos más del 50 % de mujeres ocupando el rol de presidente de las Comisiones Barriales...las mujeres son las que más nos empujan y eso es lo que nos da tranquilidad, ellas al lugar se lo ganan solas, así que adelante mujeres y un feliz Día”.

AGOSTINA MONTENEGRO

La directora de la Mujer, agradeció la presencia de los funcionarios por la importancia que resulta para las referentes vecinales el saberse acompañadas por las autoridades municipales en tan importante fecha como la de hoy.

Reflexionó sobre el rol de la mujer que deja huellas en el vecinalismo, tal como ambas militantes recordadas.

Invitó a imitarlas en la construcción de una comunidad y dejar huellas “porque cuando armamos el lema “Mujeres abriendo caminos” justamente pensamos en todas nuestras mujeres que día a día trabajan para construir una sociedad mejor”.

Señaló a la mujer “que día a día se levantan, que se esfuerzan por ganar derechos, lograr alguna representación política, esas mujeres que aún no se animan a realizar una denuncia”.

Dejó el saludo del intendente Mariano Hormaechea y del vice intendente, Pedro Cassani (h) quienes por tema de agenda no pudieron estar presentes.

INAUGURACIÓN DEL MURAL "MICAELA PRESENTE"

En Argentina se comete un femicidio cada 35 horas. Por eso, desde todos los sectores hay un firme compromiso.

Con el fin de conmemorar la lucha de derechos, en el marco de la Ley Micaela, continúan los desafíos que proponen nuevas normativas

Para seguir construyendo un mundo equitativo, los presentes inauguraron un mural en homenaje a Micaela García, militante y símbolo de lucha por una sociedad libre de violencias.

“Mujer, como muchas, que fue víctima de un sistema que no la pudo contener, por eso hoy reafirmamos nuestros derechos como mujeres” consideró Montenegro.

Estuvieron acompañando el emotivo acto: vecinos, el Jefe de la Comisaría Segunda Comisario Matias Castillo, personal policial, referentes de asociaciones vinculadas a la defensa de los derechos de la mujer y lucha por una sociedad libre de violencias.

Por la tarde, todas las áreas municipales se unirán para llevar a cabo una peatonal en la calle Mariano I Loza desde las 18. Allí habrá despliegue de actividades varias como talleres y muestras.

ESPERANZA Y PROGRESO EN LA ENTREGA DE MICROCRÉDITOS A EMPRENDEDORAS DE GOYA EN EL DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER



En consonancia con la conmemoración del Día Internacional de la Mujer, este viernes 8 de marzo, la Municipalidad de Goya llevó a cabo la entrega de microcréditos a emprendedores/as a través del “Programa Emprendedores Goyanos”. Este programa busca fortalecer los emprendimientos

locales y de la región apoyando el desarrollo económico de la comunidad.

El evento, que tuvo lugar en el Club de Emprendedores Goya, contó con la presencia del Intendente Municipal Mariano Hormaechea, quien destacó el valor y la importancia de apoyar a las emprendedoras/as locales en su camino hacia el progreso económico y social.

Dos destacadas emprendedoras fueron beneficiarias y compartieron sus experiencias y expectativas con respecto a esta nueva entrega de herramientas para fortalecer sus negocios.

MÓNICA ORTIGOZA

Mónica Ortigoza, recibió con gran entusiasmo una heladera como parte del “Programa Emprendedores Goyanos”. En el marco del Día Internacional de la Mujer Trabajadora, este gesto adquiere un significado aún más profundo para Ortigoza.

“Estoy muy agradecida a este Programa que me facilitó adquirir una heladera destinada a la venta de helados. Es un paso importante para mi emprendimiento, que llevó adelante con dedicación desde hace 5 años”, expresó emocionada Ortigoza, cuyo local se encuentra en Ferre 1215.

Además de la venta de helados, Mónica produce sus propios sabores y también adquiere otros para ofrecer a sus clientes. La entrega de esta nueva heladera representa una oportunidad renovada para seguir creciendo en su negocio.

CAMILA BENÍTEZ

Por otro lado, Camila Benítez, una emprendedora en el rubro de la peluquería, también fue beneficiaria del Programa Emprendedores Goyanos. Benítez recibió herramientas y elementos esenciales para su negocio, lo que representa un avance significativo para ella y su pareja, quienes trabajan en una peluquería y barbería en la Avenida Rolón, al lado de la panadería “La Veneciana”.

“Esta entrega es un paso importante para nosotros. Comenzamos con herramientas de segunda mano, y ahora, con estos nuevos elementos, estamos seguros de que podremos alcanzar nuestras metas económicas”, compartió emocionada Benítez.

Con casi dos años de experiencia en el rubro, Camila Benítez y su pareja han establecido un servicio de cortes a domicilio los domingos y entre semana en horario de 13 a 16 horas, lo que constituye su principal fuente de ingresos en la actualidad. Con miras al futuro, planean abrir su propio local.

La entrega de microcréditos a estas emprendedoras refleja el compromiso de la Municipalidad de Goya en apoyar el emprendimiento femenino y promover el crecimiento económico en la región. Con historias como las de Mónica Ortigoza y Camila Benítez, se destaca el valor del trabajo arduo y la determinación de las mujeres en el desarrollo de sus comunidades.

INTENDENTE RECIBIÓ A NUEVO JEFE DE DIVISIÓN UNIDAD OPERATIVA FEDERAL GOYA

El intendente Mariano Hormaechea recibió este mediodía al nuevo Jefe de la División Unidad Operativa Federal Goya, Subcomisario José Carlos Barrientos.



El funcionario policial presentó sus saludos protocolares al jefe comunal de nuestra ciudad. A su vez el Doctor Hormaechea manifestó la disposición desde el municipio para colaborar con este organismo de seguridad nacional.

El jefe policial expresó la colaboración desde la fuerza policial, para contribuir con la comunidad. Comentando algunas acciones que

ya vienen llevando adelante, como el caso de instituciones educativas apadrinadas por la División Unidad Operativa Federal Goya.

FORTALECIENDO EL ESPÍRITU EMPRENDEDOR: MÁS DE 400 MICROCRÉDITOS ENTREGADOS POR LA MUNICIPALIDAD DE GOYA

Con una preponderancia de mujeres y jóvenes entre los beneficiarios, este viernes se entregaron 8 microcréditos a emprendedores de distintos barrios de la ciudad. Con más de 400 microcréditos entregados hasta la fecha, el Programa “Emprendedores Goyanos” sigue en constante crecimiento, manteniendo un contacto cercano con los emprendedores.



Este viernes, en una emotiva ceremonia realizada en la sede del Club de Emprendedores, el intendente Mariano Hormaechea acompañado por el presidente de dicho club, Mauricio Arias; la Directora de Promoción Social, Mercedes Pintos; Directora de Caja Municipal de Préstamos, Andrea Ojeda y la Directora de Fortalecimiento Familiar, Sylvina Ramírez, entregó 8 nuevos microcréditos a emprendedores locales, fortaleciendo el desarrollo económico de la comunidad.

En la entrega de microcréditos a emprendedores locales en el Club de Emprendedores de Goya, se escucharon palabras de varios funcionarios que abordaron temas como el compromiso de la gestión municipal en generar oportunidades de crecimiento, la importancia de la capacitación y el apoyo a los emprendedores, la participación activa de los emprendedores en el pago de las cuotas, el impulso a la independencia económica de las mujeres, y la relevancia del Club de Emprendedores como una herramienta para buscar asesoramiento e información. Todo esto con el objetivo de fortalecer los emprendimientos y promover el desarrollo económico en la ciudad.

DIRECTORA MERCEDES PINTO

Previamente a la entrega de las herramientas, la Directora de Promoción Social, Mercedes Pinto, expresó: “Es una nueva etapa y una nueva entrega de herramientas. En esta oportunidad lo hacemos por medio del fondo rotatorio. Eso significa que los emprendedores abonan la cuota y nos dan la posibilidad de generar oportunidades para que sigan creciendo con sus emprendimientos. Eso lo hace la gestión municipal que nos permite seguir trabajando con ustedes. Estamos comprometidos”.

PRESIDENTE CLUB DE EMPRENDEDORES

Por su parte, Mauricio Arias, presidente del Club de Emprendedores, destacó: “Buscamos fortalecer los emprendimientos de la ciudad, potenciar y apoyar a los emprendedores que buscan una fuente de ingresos. En ese sentido, las misiones del Club de Emprendedores y del programa de Emprendedores de la Municipalidad tienen muchos puntos en común. Por eso estamos trabajando para maximizar juntos las posibilidades de que todos los emprendedores que tengan una idea y ganas de trabajar puedan llevar adelante sus emprendimientos con herramientas físicas para ejecutar la labor, como las herramientas del conocimiento. Queremos que sepan que el Club está a disposición del programa Emprendedores Goyanos y cada uno de los emprendedores que quieran acercarse y trabajar juntos”.

DIRECTORA ANDREA OJEDA

La entrega de microcréditos y herramientas es fundamental para el crecimiento de los emprendimientos en la ciudad, y Andrea Ojeda, Directora de la Caja Municipal de Préstamos, enfatizó: “Me siento muy feliz porque en esta ocasión recordamos el Día de la Mujer, es un camino largo que hemos transitado y logrado muchas cosas. Una de ellas es la independencia económica. Por eso es importante este programa de emprendedores goyanos, que permite facilitar la compra de herramientas para hombres y mujeres a través de un fondo rotatorio. En este fondo es tan importante la participación de ustedes en el pago de las cuotas porque nos permite seguir y a ellos adquirir sus herramientas. Es un trabajo en conjunto, y gracias a esta forma de trabajar hemos logrado resultados muy positivos desde el inicio del programa hasta el día de hoy. Ante cualquier inquietud, estamos a disposición para que ustedes sigan creciendo”.

INTENDENTE HORMAECHEA

Para finalizar, el intendente Mariano Hormaechea resaltó la importancia de la entrega de las herramientas solicitadas por los emprendedores: “Para nosotros es importante porque hace un tiempo hemos ido conociendo que en la ciudad existen muchos emprendedores y emprendedoras que vienen haciendo un esfuerzo importante para llevar adelante los proyectos que ellos hacen muchas veces como hobby, como para tener un ingreso extra o como ingreso principal. Hemos superado los 400 microemprendimientos que hemos entregado a cada uno de los que han solicitado, y eso nos da una pauta de que por aquí está el camino que planteamos como desarrollo para la ciudad. Hay más emprendedoras que emprendedores, en una relación de 70 a 30. Es una cantidad de mujeres que vienen a la Dirección de Promoción Social a iniciar el trámite para lograr las herramientas de trabajo que los emprendedores necesitan”, indicó.

El Club de Emprendedores se posiciona como una herramienta novedosa y fundamental en la ciudad, y el intendente destacó: “El emprendedor tiene ideas pero también afronta barreras por superar. El Club es un lugar donde van a encontrar asesoramiento, información o conexión con otros emprendedores para seguir creciendo en el emprendimiento que tengan. Por eso vamos a seguir apostando al programa de emprendedores. Vamos a seguir buscándole la vuelta. Tenemos un municipio ordenado, que no tiene deudas. Eso permite seguir avanzando con ese programa y otros que llevamos adelante en la Municipalidad. Vamos a seguir avanzando con talleres de oficios que se hacen en diferentes barrios y acompañando al Club de Emprendedores, que es una herramienta interesante”.

Tras las palabras del intendente municipal Mariano Hormaechea se procedió a la entrega de los microcréditos perteneciente al “Programa Emprendedores Goyanos”:

1. Mónica Ortigoza: rubro Heladería recibió una heladera.
2. Camila Benítez: rubro peluquería recibió máquina de corte, plancha, patillera, capa y cepillo.
3. Medero Federico: rubro Sonido recibió tachos led y cables.
4. Valenzuela Luciano: rubro Barbería recibió sillón milano, máquina de corte, patillera, lubricante y cepillo.
5. Pereyra, Fernando: rubro Construcción recibió discos, sierras, pico, serrucho y palas.
6. Borda, Juan: rubro Herrería recibió soldadora dogo mig.
7. Hipermayer, Juan: rubro Refrigeración recibió taladro inalámbrico.
8. López, Carlos: rubro Estética recibió camilla plegable, pistola para masajes y kit de masajes.

Con la entrega de nuevos microcréditos y el apoyo constante del Club de Emprendedores, la ciudad de Goya continúa

fortaleciendo el espíritu emprendedor y generando oportunidades de crecimiento económico para la comunidad.

Secretaría de Modernización

PENSANDO EN LAS MUJERES, LA ECONOMÍA DEL CONOCIMIENTO Y LA INSERCIÓN LABORAL

Hoy viernes 8 de marzo en el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer, desde la Secretaría de Modernización, Innovación y Desarrollo Tecnológico y la Dirección de Empleo y Capacitación de la Municipalidad de Goya, compartimos lo que nos llegó desde SilverTech (+ talento + tecnología + empleabilidad). Es un artículo que nos invita a reflexionar en conjunto sobre: ¿Por qué es importante generar más oportunidades para las mujeres de más de 50 años en el mundo del empleo?



El mismo contiene una serie de testimonios de mujeres que han pasado por SilverTech y que reflexionan sobre la empleabilidad después de los 50 años. A continuación, compartimos el enlace para que puedan ingresar y conocer las

experiencias: https://onlineversionsprod.s3.amazonaws.com/eidosglobal/eidosglobal_bulk_1365/opao9q_756f12

Es importante mencionar que SilverTech fue diseñado para personas de +50 años de Argentina que quieran o necesiten transformar su trayectoria laboral con habilidades

digitales. Por este motivo la Comunidad SilverTech está pensada como un lugar de encuentro para todas las organizaciones comprometidas con derribar prejuicios y trabajar para lograr una mayor diversidad etaria en sus equipos de trabajo.

SilverTech nace con el doble propósito de revalorizar el talento y acompañar a las personas de +50 años en la transformación de su trayectoria laboral y al mismo tiempo crear una comunidad de empresas que lidere un cambio sistémico en la búsqueda y contratación de personas de esa edad.

FINAL DEL CAMPEONATO DE FÚTBOL RURAL LA MUNICIPALIDAD DESDE LA DIRECCIÓN DE DEPORTES COLABORA CON LOS PREMIOS DEL TORNEO

Los Clubes de Buena Vista y Manantiales en busca de la consagración.



Gran Final!!
Fútbol Rural

Domingo 10 de Marzo
Estadio Central Goya

Valor de la entrada \$1.000
(Con el número de tu entrada participas de un sorteo por \$5.000)

1er Partido 18hs
Por el Tercer y Cuarto Puesto

Defensores de Itati vs Puerto Boca
2do Partido Primer Final
La Estrella vs San Miguel

Rincón de Gomez y Puerto Boca, en caso de igualdad se define por penales.

Los directivos de la “liga Rural de Futbol” destacan el apoyo recibido por parte del Municipio, desde la Dirección de Deportes, para los trofeos que serán entregados una vez concluida la competencia.

Los partidos son dos, el primer se juega este domingo, el segundo y definitorio cotejo se fijó para el 17 de marzo, en caso de llegar igualados los equipos de San Miguel de Buena Vista y Las Estrellas de Manantiales, se jugará un alargue de 30 minutos de persistir la paridad, la definición será por penales.

La Asociación Cultural y Deportiva Rural ha reprogramado la primera final de su campeonato de futbol, para este domingo 10 de marzo, en el estadio “Pedro Celestino López” de Central Goya a partir de las 20 horas.

Una rica historia del fútbol rural, da cuenta que el club de Buena Vista intentará lograr su tercer campeonato, por su parte el equipo de la zona de Manantiales busca su primer trofeo en este certamen de fútbol

Antes desde las 18 horas jugarán por el 3er puesto Defensores de Itati de

15ª EDICIÓN DEL TRIATLÓN CIUDAD DE GOYA

El Director de Deportes Alejandro Lago, anticipó la enorme expectativa por una nueva edición de la competencia de disciplinas combinadas, natación, ciclismo y pedestrismo, el Triatlón Ciudad de Goya, a realizarse los días 16 y 17 de marzo.



16 y 17 de marzo
Playa El Inga

15° Triatlón Ciudad de Goya

Apertura de inscripciones: martes 20 de Febrero.

Playa El Inga.
Ciudad de Goya

Goya Dirección de Deportes

Estamos prácticamente a una semana de esta prueba, en la edición anterior fuimos al Predio, este año volvemos a la Playa El Inga, hemos ampliado la grilla de premiación para dar mayor oportunidad a los triatletas.

El sábado 16 de marzo, también se podrá hacer el Tria Kids, para niños, se podrán inscribir ese mismo día en El Inga; la diagramación de nuestro Tria será el Súper Sprint el sábado por equipo; es la más corta, 450 metros de natación, 10 kilómetros de ciclismo y 2.5 Kilómetros de pedestrismo, el domingo la distancia más larga: Sprint 1500 metros de

natación; 20 Kilómetros de ciclismo y 5 Kilómetros de pedestrismo, recordemos el sábado por equipo y el domingo individual.

Estamos preparándonos porque sabemos que está muy bien considerada esta competencia combinada.

PRODEGO REALIZA TRABAJOS PROGRAMADOS EN BARRIO REMANSO



En el marco de los trabajos programados en la zona, en dicho barrio se realiza alcantarillado con conductos PEAD de 400 mm de diámetro con el propósito de

mejorar el escurrimiento de las aguas de lluvia hacia el río.

Para el efecto se debe pasar con los conductos por propiedades privadas, por lo tanto, se agradece a los propietarios de las mismas por permitir llevar adelante estas acciones con personal y equipamiento municipal.

También se realiza rectificación de cuentas con retroexcavadoras y equipos menores.

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina